
第三回ペンションごはん会アンケート集計・分析結果 

チーム峰の原高原 

 

2019 年 12 月 21 日（土）に、峰の原高原ペンションぷれじ～るさんにて、第三回ペンションごはん会を行

わせていただいた。アンケートは、ペンションごはん会終了時にその場で書いていただき、回収をした。以下では、ア

ンケートの集計結果について述べていきたい。ペンションごはん会の企画内容については、別紙企画書をご覧ください。 

 

【1】では性別、【2】では学部、【3】では学年を質問した。 

 

今回は、長野大学生の男性 6名、女性 3名、計 9名が参加をしてくださった。男女比は、2：1で、参加学生の学部は環

境ツーリズム学部、参加学生の学年は四年生 2名、三年生 1名、二年生 6名であった。 

アンケートより、参加者の全員が環境ツーリズム学部で学部が偏りすぎているため、サークルや同好会等のゼミ生以外

にもチラシを配ることや口コミなどを行い、幅広く広報をしていくように力を入れていく。 

 

【4】ではイベントの情報収集元、【5】では参加理由を質問した。 

イベントの情報収集元は、ゼミ生による PowerPoint を使った広報が 2 名、ゼミ生による口頭での宣伝が 2

名、友人・知人からの口コミが 2 名であった。その他には企画者の参加が含まれる。参加理由には以下が挙げら

れた。 
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・友人に誘われたから、予定が空いていたから。 

・純粋に楽しそうなイメージだったから。（実際楽しかった） 

・土曜に予定が無かったから。 

・地域でがんばっている人がいるから、その出会いを大切にしたいと思ったから。 

・ペンションごはんを食べて、ごはんに使われている食材の価値観を知りたかったから。 

 

【6】ではペンションごはん会で印象に残ったこと、【7】ではその理由を質問した。（複数回答可） 

 

 ペンションごはん会で印象に残ったことは、ペンションのお料理が 2 名、ペンションごはんを食べた後に行っ

たワークショップのフューチャーマッピングが 9 名であった。理由としては以下が挙げられた。 

 

（ペンションのお料理について） 

・ご飯を美味しく頂けたから。 

・おいしいごはんとにっこり奥様が他では得られないものだと感じたから。 

・手づくりで素材を生かして、ていねいに作っている様子が伝わってくる料理だったから。 

・おいしかったから。 

 

（フューチャーマッピングについて） 

・初めての経験であったし、自分を色んな面から見つめ直すことができたから 
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・他の参加者の考えがとても参考になったから 

・自分の人生について見つめ直すきっかけを得ることができたから。 

・他の方々の多角的な意見が取り入れられたのから。 

・人生の見つめ直しが有意義に行えて、とても有益な時間だったから。 

・すえなみさんのおだやかな話し方と WS が他では得られないものだと感じたから。 

・3 か月の目標を決めることができたから。 

・フューチャーマッピングで各々が自分の意見をしっかり言えているのがすばらしいと思ったから。 

・未来について考えるといったことが少なく、そのような機会があったから。 

・内容が個人のものでありながら全員でたのしく考えることができたから。 

・新しいツールを学べたから、皆で楽しみながらできたから。 

・ペンションでこれほど人生について考える機会はないと思ったから。 

 

【8】ではまた参加したいかを質問した。 

 

参加者全員がまた参加したいという回答であった。ただし、その理由

は不明確でどこの部分でどのくらい満足したのかが分からない。今後

は満足度を明記してもらう質問をアンケートに入れる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【9】その他の意見や要望欄 

・フューチャーマッピングが思っていた以上に有意義な時間となった。 

また参加したい

はい いいえ



・ごはんを食べるだけでなく、フューチャーマッピングのように、色々なことをやるのも十分ありだと

思った。 

・宿泊したい（切実） 

・雪が積もってなくて悲しかった（T_T） 

・もっと大々的に宣伝した方がいいと思いますよ！かなり楽しめるので勿体無いです。 

・これからも続けてくださいね・ｖ・ 

・良かったです。今後のきっかけづくりになりそうなのでいいなと思いました。 

・参加者をもっとふやしてほしい 

・内部の人間として、広報の遅さや SNS での広報が不足していたと思うので、広報を考えるべきだと思

いました。 

・内容自体はごはんも非常においしく、未知のプログラムができたことで有意義なイベントだったと思

いました。 

・とても濃い内容だったのですごく良いと思います。 

・またこういう企画内容でやって欲しい。 

 

おわりに、これらの要望から以下のようなことを考えた。 

・ごはん会の他にフューチャーマッピングなど他の要素を加えて、お客様の満足度を上げられるような

企画にしていく/ペンションのお料理以外の要素を考えてセットにして提供すべき 

・料理以外の要素が目立ちすぎては、ペンションごはん会をやる意味がない… 

→お料理と他の要素のバランスをしっかりととる 

・広報にもっと力を入れるべき 



→ポスターや SNS だけじゃなくて、直接話しかけること（口コミ）が大事+チラシ等を渡して応募しや

すくする 

・SNS：他のサークルに頼っての発信だった 

→他のグループからの発信は信頼感の UP につながるとも考えられる 

・ポスターは見られているのか？：ポスターと回答した人が 0 人でなんとも…。 

・ぷれじ~るさんについての説明が少なかった。ぷれじ～るで行っている意義を伝えられない 

→そのペンションを選ぶ意義を明確にする（ただの場所として終わってはならない） 

 

 最後になりましたが、ご協力してくださったペンションぷれじ～るさま、信州ブッシュクラフトスクールすえ

なみさま、アイコスモ合同会社さま、ありがとうございました。 


